

Denuncian nuevas maniobra de Occidente para presionar a Siria



Moscú, 25 oct (RHC) Rusia denunció las maniobras de Occidente de manipular el asunto de la investigación sobre el uso de armas químicas en Siria para presionar a las autoridades de Damasco.

El uso del gas sarín en la localidad siria de Jan-Sheijun en abril pasado y lo ocurrido después de ese hecho demostró la existencia de problemas serios en el trabajo de la Organización para la Prohibición de Armas Químicas (OPAQ), indica una declaración oficial.

Pero a los socios occidentales les conviene la actual situación y de hecho luchan por mantener todo como esta, destaca la declaración del ministerio ruso de Relaciones Exteriores, en alusión a dificultades para indagar sobre lo ocurrido realmente en Jan-Sheijun.

En su momento, las autoridades sirias señalaron que su aviación destruyó un arsenal de armas químicas de un grupo armado en la citada localidad, situada en la provincia de Idlib, donde se concentra la agrupación extremista Jabhat An Nusra.

Pero Occidente acusa a Damasco de atacar con armas químicas a su propia población, sin mostrar pruebas concretas y, al mismo tiempo, manipula los informes de la OPAQ, cuyos expertos se negaron a viajar a Jan-Sheijun.

Rusia demandó en su momento una investigación del lugar de los hechos y de la base aérea siria de Al-Shairat, de donde presuntamente partieron los aviones que bombardearon Jan-Sheijun, por expertos de la OPAQ, pero Washington hizo todo lo posible para impedirlo, dice Moscú.

Así, la Cancillería afirma que Occidente para nada busca la verdad en los mencionados hechos, sino que está interesada en emplear las entidades internacionales para presionar a Damasco.

Entre los problemas señalados por la Cancillería en el trabajo de la OPAQ está el carácter selectivo del cumplimiento de su mandato y la negativa a investigar en el lugar de los hechos en Siria.

Además, la OPAQ intenta confundir a la comunidad internacional la hablar de problemas de seguridad en Jan-Sheijun, señala.

Queda claro que si realmente se busca establecer la verdad sobre lo ocurrido con las armas químicas en Siria, la mencionada entidad internacional debe resolver primeros los aspectos señalados con anterioridad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145455-denuncian-nuevas-maniobra-de-occidente-para-presionar-a-siria>



Radio Habana Cuba